

# SÍNTESIS TELEVISIVA

**Viernes 16 de junio de 2006.**

## **NOTICIEROS TELEVISIVA GALAVISIÓN**

- El candidato al senado de la República por el PAN **Guillermo Tamborrel Suárez**, señaló que sí se repartieron cerca de mil 500 litros de leche, lo que le parece extraordinario, ya que se ofrece un promocional que tiene un poco más de utilidad para la gente.
- En lo que parece ser un contraataque, el PRI presentó un video en el que varios candidatos del PAN aparecen repartiendo leche en la población de Santa Lucía; a pesar de las evidencias y lo cuestionable del acto, éste, no constituye ningún tipo de delito.

## **CANAL 14 TELEVICABLE**

- Respecto al llamado del IEQ a Gobierno estatal para que retire el PAC, el líder del PRI estatal, **Jesús Rodríguez Hernández** destaca una serie de invitaciones a las cuales hace caso omiso.
- No se viola ningún dispositivo legal al entregar el PAC, señaló **Alfredo Botello Montes** al respaldar los comunicados del IEQ donde señala que no se comete delito alguno.
- **Guillermo Tamborrel Suárez** señaló que hace unos días se presentó en San Juan del Río junto con **Francisco Domínguez Servién**, candidato a diputado federal, donde repartieron leche Querétaro y aseguró que esto no es un delito electoral.
- El delegado del PAN, **Alfredo Arévalo Montes**, defendió que el PAC está dentro del marco legal y que el Gobierno del estado lo retira para no crear más conflictos con los partidos de oposición.
- Denuncian priístas de San Juan del Río que candidatos del PAN violaron el artículo 108 de la ley electoral y 403 del COFIPE, al entregar bultos de cemento y leche Querétaro, en Santa Lucía, comunidad de San Juan del Río.
- El delegado nacional del PT, **Teodoro Campos**, aseguró que a pesar de que han detectado anomalías en el proceso electoral con la utilización de programas sociales por parte de los ejecutivos, para beneficiar a los candidatos panistas, no interpondrán alguna denuncia, ya que las autoridades del ejecutivo tienen un juego vicioso.